
Interventions des délégués de classe (conseil d’école 5 juin 2025)

Points positifs Points à améliorer Propositions 

Activités sur la 
cour de 

récréation

Robin S     : Le ballon de foot est bien mais 
rebondit un peu trop
Camille : Il y a moins de conflits , de 
violence dans la cour . 
Robin P : On a des choses que d’autres 
écoles n’ont pas. 
Alessia: On aime bien les ballons 
sauteurs bleus et les boules perplexus 

Madina     :   Il faudra plus de livres dans les 
bacs 
Josh     :   Il faudrait regonfler plus souvent 
les ballons sauteurs rouges et jaunes
Alice     :      : On aimerait un deuxième but 
pour remplacer celui qui est cassé 
Yasmine     :   Nous aimerions avoir un vrai 
panier de basket fixé  et un grand but de 
foot :
Aloïs      :  Devant l’école, il n’ y a pas assez 
de places pour garer les vélos .

RobinS     :  Pour  les  parcours  de 
trottinettes on pourrait mettre des 
plots  pour  mieux  respecter  le 
parcours. 
Alessia     :   Est-ce qu’on pourrait avoir 
des quilles et une boule pour jouer 
au bowling.
Madina     :   Est-ce qu’on pourrait avoir 
un plus grand toboggan ?

TAP Camille     :   Il y a de nombreux choix dans 
les TAP et cela change régulièrement. 
Robin P     :   Le foot prend moins de place . 
On aime bien faire du roller.

Josh     :   Il y des conflits pour l’utilisation 
des cabanes , parfois entre les enfants 
des 2 écoles. 
Alice     :   Il y a parfois alors des conflits 
avec les bâtons et c’est dangereux. 
Alois      :   Dans le TAP Tisanerie , parfois les 
enfants ne respectent le calme 

Yasmine     :   Nous proposons d’enlever 
les bâtons et de les ranger dans un 
coin pour les utiliser seulement 
pour la construction des cabanes

Cantine Robin     S     : C’est meilleur que l’année 
dernière 

Madina     :    Quand on dit un petit peu , la 
dame de service nous en met beaucoup et 
inversement 
Alessia     :   Les gnocchis ne sont toujours pas 
revenus 




